



はじめの一步

校長 坂野 眞太郎

新緑が鮮やかに、風薫る季節になりました。新年度がスタートして約3週間が経ち、子供たちは、緊張感をもちつつ、新しい学年で楽しく過ごしています。先日は1年生を迎える会を行いました。代表委員会が中心となり、全校で1年生を温かく迎えることができました。どの学年の子供たちも、新学年になり「がんばるぞ!」という姿勢が多く見られます。目を輝かせ、生き生きと過ごしている様子を見ると、なんともたのしい限りです。概ね、順調なスタートを切ることができました。反面まだまだ課題もありますので引き続き、丁寧に克服していきたいと思えます。

さて、保護者会でも今年度の学校経営方針についてお話させていただきましたが、特に次の2点を重点として取り組んで参ります。ご家庭・地域の方々のご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

1 人を大切にしよう!

学校内外ほぼすべての時間において、人と関わります。友達・先生・家族・地域の方々……。それぞれ発達段階に応じた人間関係を学んでほしいと思っています。相手の気持ちを考えることが原点です。自分と違う考え方を理解し、受け入れられるように様々な場面で学んでいきます。

2 一生懸命勉強しよう!

学校にいる時間のほとんどは学習する時間です。教科を問わず、すべての授業に集中し夢中になってほしいと思います。そのためにも私たち教員が、しっかりと授業の準備をし、実りのある授業が展開できるように研鑽を深めていく必要があると考えています。

◎運動会練習に向けて

ゴールデンウィークが終わると、各学年、運動会に向けて練習が始まります。疲れが出てくる時期でもありますので、体調管理(早寝早起き朝ご飯等)をよろしくお願ひします。

- ・安全面の配慮から、手足の爪をしっかりと切ってください。
- ・髪の長い子は、体育の学習ができるよう、安全面を考えた髪型で登校してください。
結うためのゴムを必ず持たせるようにしてください。
- ・赤白帽子のゴムを確認してください。ゆるい場合はつけかえてください。
- ・体操着の名前がはがれている、またはがれそうな場合は早めにつけてください。
- ・熱中症対策のため、必ず水筒を持たせてください。
- ・必要に応じて、汗拭きタオル、替えの下着等もご用意ください。

◎運動会について

5月25日(土)運動会当日は、リュックで登校し、学校で体育着に着替えます。持ち物は、体育着、紅白帽、水筒、タオル、上着、ハンカチ、ティッシュ、ビニール袋(記名あり)です。事前に準備や確認をよろしくお願ひします。25日が雨天の場合は休みとなり、26日(日)に延期します。

5月の生活目標

運動会に向けて すすんでがんばりましょう

小松川小学校の運動会のねらいは、①日常の学習の成果を発表し、健康や運動に対する関心を高めること②運動やそのほかの行動を通して、公正、協力、応援などの態度をやしなうことです。友達と助け合ったり、安全に気を配ったりすることがより身に付くとよいです。